

Comunidad universitaria califica de "inverosímil" declaración de Romero

DD.HH. cuestiona explicación sobre muerte de universitario

• *Ministro de Gobierno ratificó la declaración inicial y afirmó que se realiza una campaña en contra de las autoridades a través de redes sociales, utilizando el deceso de un estudiante.*

La Asamblea Permanente de Derechos Humanos, Capítulo La Paz, (APDHL), a cargo de Verónica Sánchez, dijo que existe contradicción en las declaraciones del Ministro de Gobierno, Carlos Romero, acerca de la ubicación de los universitarios durante la movilización del pasado jueves y la posterior muerte del estudiante Jonathan Quispe, que fue atribuido oficialmente al disparo de una canica; objeto que la Policía no utilizaría para sus faenas.

La APDHL señaló la necesidad de una investigación imparcial, a cargo de organismos internacionales, que garanticen la fidelidad de los resultados. "Además del repudio, de la denuncia,

pedimos una investigación imparcial. Creemos que el Instituto de Investigaciones Forenses (IDIF) y otros organismos del Estado no garantizan la veracidad en sus investigaciones. Hay demasiada duda del profesionalismo que tiene toda esa gente", agregó.

La comunidad universitaria nacional, la ciudadanía de El Alto y la dirigencia del Consejo Nacional de Defensa de los Derechos Constitucionales de Bolivia (Condecob) calificaron también como inverosímiles las explicaciones ofrecidas por el Ministro Romero y el Director Departamental de la Fuerza Especial de Lucha Contra el Crimen (Felcc) de La

Paz, en sentido de que fueron los propios universitarios quienes dispararon el proyectil contra su compañero de protesta.

Por su parte, el ministro de Gobierno ratificó ayer que no fue la Policía la que disparó contra la humanidad del infundado joven y rechazó la campaña que se sostiene a través de las redes sociales y otras formas de comunicación. Afirmó que su Despacho pedirá una ampliación en las investigaciones.

El Gobierno invitó a dialogar a la UPEA, ésta rechazó la posibilidad inmediatamente.



VELORIO DE JONATHAN QUISPE EN INSTALACIONES DE LA UNIVERSIDAD PRIVADA DE EL ALTO. FUE AYER.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Estudiantes increparon a Presidente por fallecimiento de Jonathan

Un grupo de jóvenes activistas incomodó al presidente Evo Morales en dos ocasiones en la ciudad de Cochabamba, pidiendo que respete los resultados del referéndum del 21 de febrero de 2016 y en protesta por la muerte del universitario Jonathan Quispe.

La primera vez fue cuando el Mandatario estaba por abandonar en el vehículo oficial la Unidad Táctica de Operaciones Policiales (UTOP), para asistir a sus actividades y la otra fue en el Hotel Cochabamba.

En videos publicados por una de las activistas, Ana Lucía Gabba, se puede observar que el grupo estaba en el acto de inauguración de la Asamblea de Odesur, y que cuando termi-

nó el evento se le acercaron para hacerle los reproches.

"Señor Presidente ¿qué se siente asesinar a los jóvenes universitarios de El Alto?", cuestionó la activista al Mandatario, mientras éste salía del salón del hotel.

Las activistas intentaron seguir a Morales hasta fuera del recinto, pero fueron impedidas de pasar por la puerta del salón.

Entonces se escuchó unas voces que le increpaban a Morales: "Respete nuestro voto, Bolivia le ha dicho no. Respete a todos los jóvenes, El Alto está aquí presente y estamos sacando cara por el joven que ha muerto en El Alto", dijeron las mujeres.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Detuvieron a "Popeye", exsicario de Pablo Escobar

Las autoridades de Colombia detuvieron ayer por la mañana a Jhon Jairo Velásquez Vásquez, conocido como Popeye, el jefe de sicario de Pablo Escobar. La Fiscalía y la Policía le acusan de los delitos

de concierto para delinquir y extorsión, según confirmó Federico Gutiérrez, alcalde de Medellín, a través de su cuenta de Twitter.

Inf. Pág. 6, 3er. Cuerpo



EL PRINCIPAL SICARIO DE ESCOBAR: JHON JAIRO VELÁSQUEZ

Gran Poder tomará el centro paceño

Más de 60 fraternidades participarán hoy en la entrada folklórica del Gran Poder, que comenzará a horas 7:00 y se estima que se prolongue hasta la 1:00 de mañana.

La Alcaldía recuerda que está prohibida la venta de alcohol a 100 metros del inicio y del

final del recorrido, informó el secretario municipal de Culturas, Andrés Zaratti.

De acuerdo con la información proporcionada por la Municipalidad, más de 1.000 guardias municipales y policías resguardarán la seguridad ciudadana, además de la venta y

consumo de bebidas alcohólicas, control de venta de alimentos, entre otros, para que éste sábado la población, los turistas y los integrantes de las fraternidades disfruten de una fiesta sin excesos ni violencia.

Zaratti explicó que el personal de las secretarías municipa-

les de Gestión de Riesgos, en coordinación con efectivos de la Unidad de Bomberos Antofagasta, efectúan los controles desde anoche viernes, a fin de verificar la seguridad en el armado de las graderías.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo



LA MORENADA SERÁ UNO DE LOS PRINCIPALES ATRACTIVOS EN LA "FIESTA MAYOR DE LOS ANDES" QUE SE DESARROLLARÁ HOY EN LA PAZ.



CARLOS MESA.

Mesa denuncia campaña de "demolición" en su contra

El expresidente Carlos Mesa afirmó ayer que con la denuncia presentada en su contra por el caso Quiborax y por las imputaciones de la diputada Susana Rivero en la investigación del caso Odebrecht, se confirma que el Gobierno del presidente Evo Morales impulsa una estrategia de demolición de su imagen, por considerarlo un enemigo político.

Calificó como "desastrosa" la defensa de la Procuraduría General del Estado ante el Centro Internacional de Arreglo de Diferencias Relativas a Inversiones (CIADI), en el juicio que presentó la empresa chilena Non Metallic Minerals-Quiborax, porque el Estado debe pagarle 48,6 millones de dólares.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Santa Cruz

Horroriza violación de bebé de un año



EL ABUSO A LOS BEBÉS CADA VEZ VA EN ASCENSO EN NUESTRO PAÍS; EL EXTREMO ES PROFANARLOS SEXUALMENTE.

Causa horror la muerte de una niña en Santa Cruz, a consecuencia de abuso sexual, sus padres, ambos de 19 años, fueron aprehendidos por ser los únicos sospechosos del hecho, según informó la jefa de la Fuerza Especial de Lucha Contra la Violencia (Felcv) de Cotoca en Santa Cruz, capitana Gabriela Guzmán.

La uniformada explicó que en el momento del hecho eran los padres los únicos que se encontraban al cuidado de la niña y que en ningún momento tomaron contacto con una tercera persona por lo que el principal sospecho es el padre.

"Al mediodía del jueves fallece la menor de un año y un mes, según el informe de la médico forense a consecuencia de un abuso sexual", indicó según un reporte de radio Fides Santa Cruz.

"Los progenitores refieren que en ningún momento tomaron contacto con una tercera persona, entonces eso nos hace presumir que los únicos responsables de estos vejámenes sexuales sería en este caso el principal sospecho el padre en complicidad de la madre", indicó.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo